
VEREADORA QUER SABER SOBRE NOVAS LIGAÇÕES DE REDE DE
ENERGIA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereadora do PSD, Bruna do PAT, apresentou requerimento nesta terça-feira, 9, durante
sessão ordinária da Câmara municipal de Santa Isabel, solicitando da prefeitura,
informações no que tange as exigências que a empresa concessionária de energia elétrica
Neoenergia faz para a realização de novas ligações de rede.
No texto, a parlamentar destaca os imóveis que encontram-se em áreas ou loteamentos
ainda não regularizados.
O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos.
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